

Notificación 2023/024

30 de agosto de 2023

NOTIFICACIÓN A LAS PARTES

EXPRESIÓN DE INTERÉS PARA ACOGER LA COP15 DE LA CMS

La Secretaría de la CMS invita a las Partes de la CMS a expresar su interés en acoger la Decimoquinta Reunión de la Conferencia de las Partes (COP15).

Las reuniones de la COP de la CMS se celebran una vez cada tres años con el fin de evaluar el progreso realizado y acordar nuevas medidas para avanzar en la implementación de la Convención. En ellas se reúnen las Partes de la CMS, observadores no Partes, socios y otros actores interesados.

Acoger esta importante reunión brinda la oportunidad de dar a conocer al gobierno anfitrión y sus esfuerzos en la conservación de la fauna, así como de generar un mayor interés y compromiso.

A continuación, se muestran las COP de la CMS anteriores y sus lugares de celebración:

COP13 India (2020)	COP6 Sudáfrica (1999)
COP12 Filipinas (2017)	COP5 Suiza (1997)
COP11 Ecuador (2014)	COP4 Kenia (1994)
COP10 Noruega (2011)	COP3 Suiza (1991)
COP9 Italia (2008)	COP2 Suiza (1988)
COP8 Kenia (2005)	COP1 Alemania (1985)
COP7 Alemania (2002)	

La COP14 se celebrará del 12 al 17 de febrero de 2024 en Samarcanda (Uzbekistán). Es probable que la COP15 se celebre durante el tercer o cuarto trimestre de 2026.

La Secretaría solicita a los Puntos Focales Nacionales de la CMS que se comprometan activamente y exploren esta oportunidad dentro de sus gobiernos, y recuerda a las Partes la posibilidad de coorganizar la reunión con financiación conjunta de dos o más Partes.

Si desea expresar su interés en acoger la COP15 y recibir más información sobre los requisitos técnicos y logísticos y los costes previstos, póngase en contacto con la Sra. María José Ortiz, Oficial Jurídica de la CMS (maria-jose.ortiz@un.org) antes del 1 de octubre de 2023. La Secretaría espera avanzar en las discusiones con las Partes interesadas a tiempo para anunciar el anfitrión de la COP15 durante la COP14.

<http://www.cms.int/es/news/notifications>